

Sophie Schoenwald

Carola Sieverding

Mäusekind,  
es ist so weit, dein großer Tag:  
Geburtstagszeit!



Als endlich die Sonne untergeht  
und der Mond am Himmel steht,  
da piepst es aus dem Mäuseloch:





»Drei Tage noch! Drei Tage noch!  
Dann ist es endlich wieder so weit  
und für mich Geburtstagszeit.«

So nah ist er schon, der Geburtstagsmorgen?  
Mama und Papa Maus machen sich Sorgen:





Der Winter war lang. Der Winter war kalt.  
Es gibt kaum was zu knabbern im Frühlingswald.  
Was sollen sie ihrem Mäuschen bloß schenken?  
Die Köpfchen rauchen, sie denken und denken ...





Ob Hase, ob Igel, ob Bär oder Specht,  
auch die Freunde des Mäuschens  
wissen nicht recht.

»Kein Nüsschen, kein Hafer, nicht mal ein Körnchen«,  
keckert enttäuscht das kleine Eichhörnchen.  
Wer weiß Rat? Wer hat die Idee?  
»Ich hab's!«, ruft nach einer Weile das Reh.